
 Wen? – Кого? 
Was? – Что? 
Wohin? – Куда? 
 

den 
einen 

das 
ein 

die 
eine 

die 
- 

          мужской                        средний                          женский                    множественное 

Винительный падеж Аккузатив обозначает 
НАПРАВЛЕНИЕ 

 
in den Supermarkt, in das Theater (ins Theater), in die Klasse, in die Klassen 
auf den Tisch, auf das Bett (aufs Bett), auf die Arbeit, auf die Tische 
an den Wagen, an das Fenster (ans Fenster), an die Wand, an die Wände 

in – в, auf – на (горизонтальную поверхность), an – на (на вертикальную поверхность) 

аnfangen* – начинать 
beginnen* – начинать 
ärgern – злить 
beantworten – отвечать 
befreien – освобождать 
beneiden - завидовать 
bitten* –  просить 
finden* – находить 
verteidigen – защищать 
halten* – держать 
geben* – давать 

bitten (um) – просить (о) 
kämpfen (um) – бороться (за) 
trauern (um) – скорбить (о) 
weinen (um) – плакать (о) 
flehen (um) – умолять (о) 
beneiden (um) – завидовать (чему) 
Es geht (um) – Речь идёт (о) 
sich kümmern (um) – заботиться (о) 
sich wehren (gegen) – защищаться (от) 
sich empören (gegen) – возмущаться (чем) 
protestieren (gegen) – протестовать (против) 

sich interessieren (für) – 
                     интересоваться (чем) 
halten (für) – считать (кем-л.) 
sorgen (für) – (по)заботиться (о) 
sterben* (für) – умереть (за) 
begeistert (für) – очарована (чем) 
geeignet (für) – пригодный (для) 
passend (für) – подходит (для) 
schädlich (für) – вреден (для) 
Verständnis haben (für) – 
                  иметь понимания (для) 

durch 
через, по 

durch den Wald 
по лесу 

durch die Stadt 
по городу 

 

um 
в, вокруг 
um 8 Uhr 
в 8 часов 

um die Welt 
вокруг света 

 

für 
за, для 

für die Frau 
для жены 

für die Partei 
за партию 

ohne 
без 

ohne Freundin 
без подруги 

! предлог 
употребляется без 

артикля 

gegen 
против 

gegen den Mann 
против мужчины 
gegen die Partei 

против партии 

НАПРИМЕР: Ich sehe den Mann, die Frau, das Bild und die Menschen. 


